

Die aktuellsten Papstencykliken

in gründlicher und klarverständlicher Auslegung für Predigt, Vortrag und Lesung.

In der Praxis bereits vielfach bewährt, in kurzer Zeit schon weitest verbreitet. Tagtägliche begeisterte Zustimmung aus Klerus- und Laienkreisen.

Legen Sie beide Bändchen jedem Geistlichen, ob Welt- oder Ordenspriester, und allen ernsthaften Laien vor!

P. Otto Cohausz S.J.

Das neue Papstwort zur Ehefrage

208 Seiten. Kartoniert RM 3.60

Aus den vielen Urteilen:

Vorbildliche Behandlung! Je schwieriger die Aufgabe ist und je sorgsamer und praktischer Ausdrucksweise und Winke gestaltet sein müssen, desto mehr ist eine Arbeit wie die vorliegende zu begrüßen.

Kirchl. Amtsblatt, Breslau.

Die klare Sprache, die vornehme Darstellung und die solide Fundamentierung sind die besonderen Vorzüge dieses Werkes.

Kölnische Volkszeitung.

Klar und geradezu programmatisch ist der Inhalt herausgestellt und ins moderne Leben hineinprojiziert, und jeder, sei es in der Stadt oder auf dem Dorf, wird aus dem Buch seiner Gemeinde die kirchliche Auffassung von der Ehe darlegen können.

Rottenburger Monatsschrift.

Das neue Papstwort zur gesellschaftlichen Ordnung

176 Seiten. Kartoniert RM 3.20

Das erste Urteil: Ein Kommentar der Enzyklika »Quadragesimo Anno«, wie er in dieser speziell für Predigt und Vortrag bestimmten Form noch nicht vorlag. Klar ist der logische Aufbau der Enzyklika herausgearbeitet und dieselbe in allen wichtigen Punkten eingehend erläutert. Der Praktiker findet hier für Kanzel und Vereinsarbeit die beste Anleitung, wie die wichtigen sozialemischen Grundlagen der kirchlichen Lehre zielklar und durchaus gemeinverständlich dargeboten werden können, vor allem auch eine sehr eindrucksvolle Darlegung des katholischen Eigentumsbegriffes.

Dr. P.

Beide Predigtzyklen wurden erstmals in der St.-Hedwigs-Kathedrale zu Berlin gehalten, wo sie eine ungewöhnlich starke Beachtung fanden!

Verlag Friedrich Pustet, Regensburg



Mitte März gelangt zur Ausgabe:

GOETHES BEGRIFF DER BILDUNG

von Dr. LUDWIG KIEHN

Etwa 14 Bogen / Preis etwa RM 6.—

Diese Arbeit stellt keine Konjunkturware zum Goethejahr dar, sondern will als ernste Forschung betrachtet werden. Sie ist ein Beitrag zur modernen Erziehungswissenschaft und Goetheforschung.

Auf der Basis der Goetheschen „Wissenschaftslehre“ wird ein Aufsatz seiner „Anthropologie“ entworfen und das entscheidende Goethesche Problem darin gesehen, daß im Begriff der Bildung des Menschen seine leiblich-seelische Doppelwesenhaftigkeit transparent werde. Die Bestimmung des Bildungsideals und der Aufgaben der Erziehung zeigen Goethes pädagogische Gedankenwelt in neuem Lichte.

Interessenten:

Jeder Goethefreund, Pädagog., German. Literar.-Wiss., Philos., Theolog.-System. Institute u. Seminare, deren Dozenten und Studenten, Studienräte, Lehrer aller Gattungen, insbesondere auch Geistliche.

C. BOYSEN • HAMBURG 36 • HEUBERG 9



Im Goethejahr

Freudvoll und leidvoll

Eine Auswahl aus Goethes Prosaschriften

Zur 100. Wiederkehr seines Sterbetages
zusammengestellt von

G. Kadefe

Mit 5 Abbildungen / Kartoniert —.90 RM

*Dichtung und Wahrheit aus Goethes Leben / Reiseschilderungen
Erzählungen und Abhandlungen / Briefe / Lebensweisheit*

Ein erfrischender Hauch seines Geistes
für Volk und Jugend

Eine vortreffliche Gedenkgabe bei Goethefeiern

Vorzügliche Ausstattung Billigster Preis

Fürmen, die sich für dieses vollstümliche Buch besonders einzusetzen beabsichtigen, bitten wir, sich direkt an uns wenden zu wollen.



Belhagen & Klasing in Bielefeld und Leipzig